

回覧



浜松山里いきいき応援隊
龍山地域担当 鈴木千陽
令和5年4月 (No.24)



新学期になりました!今年度も龍山で山いき隊として活動させていただきます。何卒よろしくお願いいたします。
早いもので龍山に来て、山いき隊になって三年目になりました。いろんな経験をさせていただきましたが、二年経った今でもまだまだ知らないこともたくさんあって、日々皆さんから勉強させていただいています。今年度も初心を忘れずに精進します!
龍山に来て初めて撮った写真はなんだったかな、と写真フォルダを見返してみたら、住まわせていただいている明窓寮の一階と裏の小道の写真でした。笑 こんななんてことない写真からも、見るもの全てが新鮮だったことを思い出します。



最近の活動の一部



・ザ・山フェス

数年コロナ禍で中止になっていた、「ザ・山フェス」が、プレ葉ウォーク浜北で開催されました!木工体験として、白倉木工所ご協力のもと、バターナイフ作りとマイ箸作りを実施しました。各回満員で大盛況でした!

その他中山間地域各地域の事業者さんも出店されていたり、舞台では川名ひよんどりや水窪の神楽の発表や丸太切り体験があったり、浜北で中山間地域の魅力を感じてもらえる素敵なイベントでした。



・秋葉ダムさくらマラソン・準備

こちらコロナ禍で中止が続いていた、秋葉ダムさくらマラソンが開催されました！生憎のお天気でしたが桜は満開で、約500人のランナーが桜並木の下を走り抜けました。今回やっと、初めて参加することができ、産業祭ともまた違った層の人たちがたくさん集まっていた感激でした。スポーツイベントも龍山に足を運んでもらえるととてもいいきっかけになるということを実感しました。

参加者に配るためのお弁当作りもドラゴンママでお手伝いしました。ドラゴンママは200人分のお弁当作りと参加賞の用意を任されており、少ない人数で、かつ場所も限られている中で用意するのはとても大変でした。高齢化も進んでいるこの小さな龍山町で、この規模の大会の参加者全員分のお弁当と参加賞を、町内の事業者さんで手分けして用意しているのは本当にすごいことだと思います。

来年はお天気にも恵まれて、無事開催できたらいいなと思いました。



・秘密村オープン準備・こどもひみつむら

秘密村オープンに向けて、キャンプサイトの整備などをお手伝いしました。スッキリ綺麗になって、今年度も4月15日(土)からオープンしました。そして今年度のこどもひみつむらもスタート！みんな1学年大きくなって、学校での様子なども聞かせてくれました。

また今年度は山桜の開花も早く、4月中旬には満開を迎えていました。



お知らせ

3月には天竜・水窪、4月には佐久間の隊員が新しく増えて、委嘱式が行われました。地域間での交流・意見交換も大切に、今年度も頑張ります！

